

Le gouvernement camerounais a pris des mesures importantes en réponse à la débâcle de l'équipe nationale de football lors de la CAN 2024 en Côte d'Ivoire.

Dans une déclaration à la jeunesse le 10 février dernier, le président Paul Biya a rappelé la nécessité d'une meilleure organisation du football camerounais, tout en mettant l'accent sur des résultats améliorés.

Pour ce faire, l'on apprend qu'une commission mixte entre la Présidence de la République et la Primature a été mise en place pour engager les travaux de restructuration du football camerounais.

De sources crédibles, les auditions ont déjà commencé, avec des acteurs ou anciens acteurs du football, des fonctionnaires du ministère des Sports, et des membres de la délégation du Cameroun en Côte d'Ivoire.

Cette commission, apprend-on, contrairement à celle mise en place après la participation controversée du Cameroun à la Coupe du Monde 2014, abordera non seulement les questions sportives mais aussi la gestion financière de la FECAFOOT.

L'objectif principal est de garantir une meilleure utilisation des fonds publics, notamment en

remettant en question le décret de septembre 2014 qui confie la gestion des fonds au président de l'association.

Les enquêtes et auditions se poursuivent à la Primature, et des responsables de la FECAFOOT, membres du comité exécutif, et entraîneurs des équipes nationales sont également attendus dans les prochains jours.

Il est donc clair que le gouvernement camerounais vent prendre des mesures significatives pour redresser la situation et améliorer les performances du football camerounais à l'avenir.